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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº /3/4 [2021

EMENTA: Informações sobre o trânsito
na linha férrea de acesso ao bairro
Bom Retiro.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Vereadoras

Considerando que o trânsito da cidade aumentou

consideravelmentedevido há inúmeras moradias novas.

Considerando que nas intermediações da linha

férrea entre as Ruas Antonio Luis Gabetta com a Avenida Paulista, houve

considerável crescimento e entrega de novas moradias verticais e horizontais e

a ainda muitos empreendimentos aprovados que serão entregues;

Considerando que o trânsito está um caus nos

horários de pico;

Considerando que o único acesso ao bairro Bom

Retiro é pela linha férrea, e que após passar por ela já tem a saída de um

a grande supermercado;
erreiid

: O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas
Es

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário,

que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes

pedidos de informações:

1. Existe estudo para resolver o problema do transito nas imediações

da linha férrea do acesso ao bairro Bom Retiro?

2. Se sim, qual a previsão de entrega? E quais as soluções dadas? 
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br i Toçdpo



CMN.
Proc. na 4454 Cad
Fis.
Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

3. É possível a construção de uma ponte ou viaduto por cima da

linha férrea?

4. Caso negativo, o que pode ser feito de imediato para resolver o

problema de trânsito naquela região?

Valinhos, 18 de outubro de 2021.   DAMASCENO
Vereador 
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